

Accueil | Société | Croyances et religions

La basilique-cathédrale Saint-Michel fait peau neuve



Les rénovations prendront bientôt fin dans la basilique.

PHOTO : RADIO-CANADA / YANNICK COURNOYER

Radio-Canada

Publié hier à 17 h 40 HAE

La basilique-cathédrale Saint-Michel est en rénovation en vue de la canonisation de sœur Marie-Léonie Paradis. Les travaux de peinture seront achevés dès le mois prochain et l'inauguration aura lieu le 4 mai, jour de l'anniversaire de la future sainte.

Pendant six mois, la basilique-cathédrale Saint-Michel a été en chantier. L'architecte Rémi Petit se dit satisfait du travail accompli. « On a pris un peu d'avance. Les travaux de peinture avancent très bien et les travaux d'échafaudage roulent bien aussi. »



La basilique-cathédrale Saint-Michel de Sherbrooke est en rénovation.

PHOTO : RADIO-CANADA / YANNICK COURNOYER

Fraichement peint en blanc, la couleur d'origine du bâtiment en 1957, l'endroit pourra être inauguré à temps pour l'anniversaire de sœur Marie-Léonie Paradis.

« L'annonce de la canonisation a fait en sorte que cela a pressé tout le monde à vouloir finir les travaux pour le 4 mai, et là, on est sur la bonne voie. On vise la mi-avril pour la fin des travaux. »

— Rémi Petit, architecte

La nef de la basilique-cathédrale a déjà été remise à neuf. La petite sœur de la Sainte-Famille, Rachel Lemieux, souligne que « ce sera extraordinaire : les gens attendent de revenir parce que la basilique-cathédrale est renommée pour sa beauté et elle sera dans toute sa splendeur ».

Marie-Léonie, première sainte sherbrookoise

La canonisation de Marie-Léonie Paradis, à Rome, pourrait avoir lieu l'automne prochain.

« Vous savez, le pape François est malade, rappelle sœur Rachel Lemieux. On espère de tout cœur que ce sera lui qui canonisera bienheureuse Marie-Léonie. »



Sœur Rachel Lemieux espère que le pape François pourra canoniser la future sainte Marie-Léonie Paradis.

PHOTO : RADIO-CANADA / YANNICK COURNOYER

Pendant les travaux majeurs dans la cathédrale, les messes sont célébrées au sous-sol de l'établissement.

« Exceptionnellement, durant la semaine sainte, à partir du 24 mars jusqu'au dimanche de Pâques inclusivement, toutes les grandes célébrations liturgiques vont se célébrer à l'église Saint-Jean-Baptiste, parce qu'il n'y aura pas assez de places à la salle Saint-Michel pour accueillir tout le monde », précise la responsable des communications de l'Archevêché de Sherbrooke, Rachel Asselin.

À lire aussi :

Une plus grande église à Stukely-Sud

Le diocèse de Sherbrooke anticipe un avenir prometteur pour la basilique au terme des rénovations. « On s'attend à un important achalandage touristique à partir du mois de mai, ajoute Rachel Asselin. Des pèlerins pourront venir se recueillir derrière la dépouille de Marie-Léonie Paradis. C'est le plus beau cadeau qu'on pouvait recevoir pour le 150e anniversaire du diocèse de Sherbrooke, cette année! »

Rachel Asselin espère que la basilique deviendra un site de pèlerinage, au même titre que l'oratoire Saint-Joseph ou la basilique de Sainte-Anne-de-Beaupré.

D'après les informations de Jean Arel